

21

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Bildung für nachhaltige Entwicklung an bremischen Hochschulen

Wir fragen den Senat:

1. Welche Bedeutung misst der Senat der „Virtuellen Akademie Nachhaltigkeit“ bei?
2. Plant der Senat, die „Virtuelle Akademie Nachhaltigkeit“ langfristig zu finanzieren oder finanziell zu unterstützen, sodass dieses Lernangebot auch ohne Drittmittelfinanzierung sichergestellt ist und wenn nicht, warum nicht?
3. Welche Pläne verfolgt der Senat, um Bildung für nachhaltige Entwicklung als Bestandteil möglichst vieler Studiengänge zu integrieren?

Solveig Eschen, Philipp Bruck, Björn Fecker
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN